



El Presidente Allende, haciendo uso de la palabra al entregar el edificio de la UNCTAD.

Ayer se entregó Edificio de la UNCTAD III

¡Chile cumplió!

Rostros curtidos de obreros mostraban satisfacción por labor cumplida. Allende sacó puro pecho al recibirse de los trabajos. Caballo quedó edificio de UNCTAD III. Una vez terminado el torneo, instalaciones pasarán a manos del pueblo.

¡FLOR! Ya está en manos de las Naciones Unidas el edificio en que funcionará la UNCTAD III. ¡Chile cumplió nuevamente ante el mundo entero! ... ¡De nada!

La ceremonia oficial de entrega se desarrolló ayer, poco después de las 11,15 horas, cuando hizo uso de la palabra el presidente de la Comisión Chilena, Felipe Herrera. El personero realizó la labor de los obreros que construyeron la placa y la torre, de los técnicos e ingenieros que colaboraron con los trabajos y de quienes hicieron posible que fuera nuestro país la sede del importante evento internacional.



Luego habló el Presidente de la República, que se refirió al triunfo chileno ante el compromiso adquirido por nuestro pueblo. Manifestó que "a pesar de

los agoreros, Chile mostrará al mundo una sola faz, de trabajo, de pueblo que busca una revolución, que respeta todas las ideas y todos los principios".

En el acto estaban presentes todos los ministros, con excepción del Secretario del Interior, quien visitaba la Escuela de Carabineros, precisamente en esos instantes. Además, se hallaban en el lugar miembros del Cuerpo Diplomático, del Poder Judicial, personeros de las Fuerzas Armadas, el Cardenal Silva Henríquez, parlamentarios y representantes de movimientos religiosos.

Miembros de todas las iglesias bendijeron la obra.

COMPAÑERO OBRERO

El Primer Mandatario agradeció públicamente el esfuerzo

desplegado por los obreros, al abrazar al trabajador Eulogio Calderón, de largos 35 años de labores en la construcción.

"Los compañeros que hicieron posible la obra —dijo el Presidente— han dado el primer paso para decirle al mundo entero que con urgencia y premura los países subdesarrollados exigimos de los industrializados más justicia, más consideración y mejores relaciones comerciales".

En medio de los aplausos de los asistentes, el Mandatario se pegó su pique por el edificio y conoció la perfección de las terminaciones.

PARA EL PUEBLO

El Jefe de Estado anunció que, una vez finalizado el torneo mundial —al que asistirán 140 países— el edificio pasará a poder del Instituto Nacional de Cultura, a fin de que sea el pueblo el que tenga acceso a conferencias y presentaciones artísticas.

La administración de las instalaciones quedará en manos de la Universidad de Chile y del Ministerio de Educación.

¡TENGAN LA BONDAD!

La entrega definitiva estuvo a cargo del Subsecretario de Relaciones Exteriores, Aníbal Palma. La obra fue recibida a nombre de las Naciones Unidas, por Jean Pierré Martin, Secretario de UNCTAD.

Este acto se realizó justo a las 12,25 horas, cuando Palma hizo una breve reseña de cómo se había logrado la sede para Chile y cómo los obreros chilenos se habían superado hasta cumplir con el mundo entero. Ofreció el edificio para otros eventos de la NU, ya que "estamos convencidos que nuestro pueblo se beneficia con acontecimientos como éste".

Por su parte, Jean Pierré Martin, agradeció la entrega de la construcción, a nombre de la NU y del Secretario General de UNCTAD, Manuel Pérez Guerrero.

Dijo Jean Pierré Martin: "Qui siera, ante todo, rendir homenaje al genio creador de los arquitectos que concibieron la placa y la torre, y que supieron responder a nuestras necesidades en el aspecto funcional". Hizo extensivo este homenaje a quienes llevaron a la práctica los planos y a quienes, de una u otra forma, colaboraron para que la obra fuera una realidad.



Allende, en la persona del obrero más antiguo de la obra, saluda a todos los trabajadores que hicieron posible esta joya arquitectónica.

SOLUCION

QUEDÓ solucionado un conflicto que afectaba a los pobladores de los campamentos Violeta Parra y Puro Chile. Decenas de personas se habían apoderado de seis microbuses que cubren los recorridos hacia el centro de la ciudad.

La medida fue adoptada por la ineficacia de la locomoción particular al sector. Sin embargo, en la mañana de ayer, el Intendente de Santiago, Alfredo Joignant, conversó personalmente con los pobladores y les arregló de una plumada el problema.

El Intendente aseguró que serían prolongados varios recorridos, que favorecerán a unas diez mil familias. Además, dijo Joignant, serán destinadas varias máquinas Mercedes Benz, que la ETC recibirá en el lapso de un mes.

Ya llegaron 40 vehículos, de los cuales diez fueron enviados a cumplir con tales servicios.

DILIGENCIAS

El Subsecretario del Interior, Daniel Vergara, seña-



ló ayer que continúan las diligencias para esclarecer la participación de numerosos personajes en el movimiento sedicioso desbaratado recientemente por el Gobierno.

En el No están metidos hasta el cuello los delinquentes de Patria y Libertad y de otros grupos de "próceres". Vergara manifestó que hay órdenes de citación, peritajes, comparecencias, careos y declaraciones de testigos.

Puro Chile

Martes 4 de Abril de 1972